



Mocha, 30 de  
Mayo de 2024



# JuntosConstruimos  
ElMejorCantón  
DeLaProvincia



## RENDICIÓN DE CUENTAS AÑO FISCAL 2023 EN MOCHA

## BOLETÍN N°104 DE PRENSA

Con el objetivo de informar sobre su gestión durante el periodo fiscal del año 2023, el alcalde de Mocha, Danilo Ortiz, presentó su informe de rendición de cuentas a los mandantes, conforme a lo dispuesto por la Ley de Participación Ciudadana y Control Social.

En un proceso público, donde cada autoridad está obligada a dar a conocer sus principales actividades en beneficio del cantón, Ortiz dio inicio a la jornada con una cordial bienvenida y agradeció a los presentes por su respaldo. En este día tan especial, se destacó la nueva forma de hacer política, basada en una administración sin sobreprecios. Ortiz enfatizó: “En Mocha, lo único que no hubo es voluntad”. Además, manifestó que al cuidar los sagrados recursos públicos, se logran avances significativos.

Uno de los logros más destacados ha sido el incremento en la cobertura de servicios básicos desde 2019. Respecto al agua potable, pasaron del 0% de cobertura al 100%. En cuanto al alcantarillado, se ha avanzado del 7% al 56% de cobertura. Ortiz subrayó el reto de alcanzar el 100% de cobertura en servicios básicos, lo cual dignifica la vida de los habitantes. Aunque aún quedan muchos proyectos por realizar, estos son fundamentales para la vida diaria de los ciudadanos del cantón.

Ortiz, reafirmó su compromiso de seguir trabajando incansablemente hasta el término de su mandato en 2027, enfocándose en proyectos esenciales para la comunidad. Los ejes de trabajo han abarcado áreas como lo institucional, lo social, la viabilidad rural, los servicios básicos, la infraestructura, el turismo, la productividad, el deporte, la cultura, la seguridad, la salud, la fauna urbana y la economía.

Durante este evento también intervino Mariano Freire, representante del consejo cantonal de Mocha, se destacó el trabajo realizado en beneficio de la ciudadanía. Más de 10 ordenanzas han sido implementadas, además de los procesos de fiscalización establecidos por la ley.

“El evento contó con la presencia de autoridades provinciales y la participación del grupo Inti América, que ofreció una muestra de arte y cultura. La jornada culminó con la entonación del himno a Mocha, llenando el ambiente de orgullo y fervor.”